

Escuela de Enfermería realiza exitosa Jornada de Investigación

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 01 de Mayo de 2013 13:02 - Última actualización Miércoles 01 de Mayo de 2013 13:21

Con el lema “Enfermería en Atención primaria renovada: retos y desafíos”, la Escuela de Enfermería llevó a cabo su IV Jornada de Investigación, con el objetivo de ofrecer un espacio a sus nóveles investigadoras en el que puedan intercambiar experiencias y presentar los resultados de las investigaciones realizadas en esta área de ciencias de la salud.



Miembros de la mesa de apertura, presidida por la maestra Juana María Méndez, en la apertura de la

En el acto inaugural de la actividad, Juana María Méndez, directora de la Escuela de Enfermería, se hizo acompañar de Rosel Fernández, Wilson Mejía y Rosa Pichardo, directores de las escuelas de Ciencias Fisiológicas, Medicina y Salud Pública, respectivamente; Gloria Burgos, directora de postgrado de la Facultad, en representación de Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Sofía Khouri, directora de la Oficina de Educación y Planificación, Ana Antonia Espailat, homenajeadas; Edith Ramírez, docente, y Hamlet Montero, conferencista invitado.

En sus palabras de bienvenida al evento, la maestra Méndez expresó su satisfacción de poder llevar a cabo una nueva versión de la jornada de investigación de la Escuela, con lo cual se persigue el fortalecimiento de esta profesión, cuya misión esencial es el cuidado de las personas.



La maestra Juana María Méndez da la bienvenida al evento.

Indicó que la Escuela que dirige apuesta por una atención primaria renovada e integral, donde las comunidades sean protagonistas de su propio cuidado y las organizaciones comunitarias se empoderen del proceso salud-enfermedad para una mayor calidad de vida.

“En esta jornada incorporamos lo que hemos llamado experiencias exitosas, para que sean

Escuela de Enfermería realiza exitosa Jornada de Investigación

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 01 de Mayo de 2013 13:02 - Última actualización Miércoles 01 de Mayo de 2013 13:21

relatadas por sus autoras y nos sirva para pensar y compartir la práctica e introducir las innovaciones necesarias”, señaló.

Agradeció a las autoridades de la Facultad, a las coordinadoras de cátedras, al personal docente y administrativo y a las instituciones que hicieron posible la realización de la jornada.

En esta jornada participaron estudiantes de enfermería de los distintos centros y recintos universitarios en los que se imparte la carrera, quienes aprovecharon al máximo la presentación de investigaciones realizadas en distintos centros de salud.

“Enfoque de VIH en atención primaria”, “Salud mental en atención primaria”, “Situación actual de enfermería en atención primaria en República Dominicana”, fueron algunos de los trabajos presentados en este evento dedicado a la profesora Ana Antonia Espaillat, que se llevó a cabo durante dos días, y que tuvo como escenario el paraninfo Doctor Defilló.



Momentos en que la profesora Ana Antonia Espaillat recibe el apoyo de las autoridades



Docentes y estudiantes de enfermería que dieron un masivo apoyo a la acti

Escuela de Enfermería realiza exitosa Jornada de Investigación

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 01 de Mayo de 2013 13:02 - Última actualización Miércoles 01 de Mayo de 2013 13:21
